

# BOSSMAN

## Giat Safari Subuh Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

Dec 26, 2023 - 09:23



Sukabumi, 12 Desember 2023 - Dalam upaya memperkuat keterlibatan Polri dengan masyarakat, Polsek Surade melaporkan pelaksanaan kegiatan Safari Shalat Subuh berjamaah di Masjid Al Jalil pada Selasa, 12 Desember 2023, dimulai pukul 04.30 WIB. Kegiatan ini sekaligus menjadi wadah untuk menjalankan inisiatif program "AA Dede Presisi Curhat Dong" yang diusung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H.

Dalam laporannya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Surade menyampaikan bahwa anggota Polsek Surade dengan penuh semangat telah melaksanakan Sholat Subuh berjamaah di Masjid Al Jalil. Selain melibatkan anggota polsek, kegiatan ini juga melibatkan jamaah Masjid Al Jalil sebagai bentuk sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, tidak hanya dilakukan ibadah Sholat Subuh bersama, tetapi juga dilaksanakan kegiatan silaturahmi dan "AA Dede Presisi Curhat Dong." Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri anggota polsek dengan masyarakat, sekaligus memberikan ruang bagi masyarakat untuk menyampaikan curhatan, masukan, kritik, atau saran terkait situasi keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Dalam kutipan yang disampaikan kepada media, Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, memberikan apresiasi tinggi terhadap upaya yang dilakukan oleh Polsek Surade. Beliau menyatakan, "Safari Shalat Subuh yang diintegrasikan dengan program 'AA Dede Presisi Curhat Dong' ini sangat positif dalam membangun kedekatan antara Polri dan masyarakat. Hal ini sejalan dengan semangat program kita untuk menjadi kepolisian yang agamis, aman, disiplin, empatik, dialogis, efektif, dan efisien."

Beliau menegaskan pentingnya menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat sebagai langkah strategis dalam menciptakan situasi keamanan dan ketertiban yang kondusif. "Saya berharap kegiatan semacam ini dapat menjadi contoh bagi polsek-polsek lainnya untuk lebih terlibat aktif dengan masyarakat dan membangun kepercayaan yang kuat," tambah Kapolres Sukabumi.

Melalui kegiatan seperti ini, Polsek Surade berharap dapat terus mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat, membangun kepercayaan, dan menciptakan hubungan yang harmonis demi terwujudnya keamanan dan ketertiban bersama-sama.